

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



MARKO CORTÉS: “EL 3 DE JUNIO, AMLO, NO ACEPTARÁ LA DERROTA”; PRECAMPAÑA DE XÓCHITL, “VIENE DE MENOS A MÁS, CIERRE VICTORIOSO”

Con la opinión en contra de la virtual candidata presidencial del bloque opositor que encabeza el PAN con el PRI-PRD -por desavenencias con el PRI en Coahuila y el gobernador, Manolo Jiménez Salinas, y quebrantar acuerdos políticos-, y para entregar buenas cuentas al frente de la dirigencia, el michoacano intensifica presencia y proselitismo, en distritos electorales, locales o federales y plazas estatales.

En el interior del blanquiazul, hay que decirlo, acumula bastantes enemigos, por la manera en que reparte cargos de elección popular; él mismo, es objeto de críticas, por apuntarse para senador plurinominal para LXVI Legislatura.

Lo atacan por propiciar división interna, como el asunto del ex aspirante del PRI, Adrián Rubalcava Suárez, a la candidatura para el gobierno en CDMX, y de imponer contra viento y marea, al actual aspirante a ese encargo, Santiago Taboada Cortina.

Asunto en el que el panista de Zamora, Michoacán, contó con el apoyo incondicional de “el tal amlito”, el diputado Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, quien secundó a su homólogo blanquiazul, para sostener candidatura del ex alcalde en Benito Juárez, CDMX.

Aún guardan memoria los panistas, cuando noviembre 2021, en reunión con panistas, admitió que, en el proceso electoral del año siguiente, acaso, ganarían Aguascalientes, cual así fue.

O el distanciamiento que propició con el senador Damián Zepeda Vidales, ex dirigente del partido y uno de los hombres del PAN que sube a tribuna, a debatir con el oficialismo, con sustento, conocimiento, seriedad y credibilidad, como en su momento fue Xóchitl Gálvez, previo a solicitar licencia para dedicarse de tiempo completo a su ambicioso proyecto.

Hoy, el dirigente mantiene movilidad político-electoral en el país, con un solo objetivo: llevar a primeros lugares candidatura de Xóchitl Gálvez Ruiz, en comicios del próximo 2 de junio, con banderas del PAN-PRI-PRD.

Ayer, Marko Antonio Cortés Mendoza, convocó reunión a distancia, con diputados locales del partido; los exhortó a cerrar filas y hacer talacha político-electoral, para ganar la Presidencia y corregir rumbo de la nación.

Ante ellos, anunció que la precampaña de la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, la cual, mañana termina, fue todo un éxito.

-“Viene de menos a más y cerrando en todo el país a tambor batiente”, dijo, en tono optimista, a lo cual, sus correligionarios, ofrecieron cohesión para ganar la Presidencia. Satisfecho por el proselitismo xochitlista, el dirigente perfiló la victoria el 2 de junio.



-“Tenemos millones de corazones en la coalición Fuerza y Corazón por México, que quieren cambiar el rumbo del país y vamos con todo para ganar”, expresó a legisladores en los Congresos locales.

Hizo alusión al discurso de Xóchitl Gálvez, quien salió del letargo en la precampaña, y expuso mensaje que esperaban millones de ciudadanos, en proporción al temple y carácter, fuerte, de la política de Hidalgo.

Mensaje de proporciones a lo que sucede en el país, con flagelos que ¡hartan! a millones de mexicanos en materia de seguridad pública, violencia, delincuencia... al que se agrega algo grave, de peligro, ¡escasez de agua!

En su mensaje a diputados en los estados, Marko Antonio Cortés citó capítulo del quehacer parlamentario en el Congreso CDMX, para detener ratificación de la fiscal “carnala”, Ernestina Godoy Ramos.

-“Ahí, es donde se demuestra el valor, el coraje y las agallas”, observó.

En el periodo electoral y post electoral, arengó, los representantes populares en los Congresos de los estados o en el Poder Legislativo Federal, deben cuidar sus distritos locales o federales, al país, a sus entidades federativas, al partido, para que siga como el partido que cambie a México desde Presidencia de la República.

Durante diálogo que sostuvo el dirigente del PAN con legisladores locales, en representación de la candidata presidencial, acudió el coordinador general de la campaña, el diputado federal con licencia, definitiva, Santiago Creel Miranda, la Jefa de la Oficina en el staff electoral xochitlista, senadora con licencia, Kenia López Rabadán y su vocero, Max Cortázar.

Antier, Marko Antonio Cortés, se trasladó a Uruapan, Michoacán y Guadalajara, Jalisco.

En su tierra natal, en esa región purépecha, evocó que la coalición “Fuerza y Corazón por México”, postula a una mujer indígena a la Presidencia y tiene el compromiso de apoyar a los pueblos originarios.

-“Si queremos que a los pueblos y comunidades indígenas, realmente los escuchen; si queremos que realmente los apoyen y no solo los usen, entonces, tenemos que ir con todo con Xóchitl Gálvez para Presidenta y eso hay que decirles a nuestras hermanas y hermanos indígenas”, demandó a militantes del PAN-PRI-PRD y simpatizantes de esa candidatura.

Fustigó guerra sucia en el sentido de que, si votan por Xóchitl, perderán sus programas sociales, cuando ella, como senadora de la República, votó reforma constitucional que plasmó esos programas en nuestra Ley de leyes, derecho para todos los mexicanos, sin distinguir militancia de partido.

Criticó que, en nuestro país, las cosas van de mal en peor, por lo cual es necesario corregir el rumbo para no continuar con la destrucción de estancias infantiles, el Seguro Popular, fondos para seguridad pública...

En la capital global del mariachi y tequila, que junto con el Estado de México y CDMX, son reserva electoral para cualquier partido político y Presidente en turno, Marko Cortés vislumbra que Jalisco, será uno de los estados que más votos aporte a la candidatura de Xóchitl Gálvez.

El estado que hoy gobierna Enrique Alfaro Ramírez -quien aún se ignora si se la jugará con el MC o con el PAN-PRI-PRD, en el actual proceso electoral-, es tercera entidad más grande del país, en población, con 20 distritos federales.

-“Jalisco, va a ser uno de los estados que más votos dará a Xóchitl, porque se construye con los mejores cuadros y porque nos vamos a meter con todo el valor, con toda la convicción a hacer lo necesario para ganar este proyecto”.

En el registro del ex gobernador Francisco Ramírez Acuña, como precandidato al Senado, el dirigente panista ponderó a su correligionario, como destacado militante del partido.

Desde Guadalajara, Marko Antonio Cortés, perfila que va a ser complejo el 2 de junio, porque Andrés Manuel López Obrador no aceptará al día siguiente de la elección presidencial, que perdió él, su partido y Claudia Sheinbaum.



-“El próximo Congreso se instala el 1 de septiembre de este año y López Obrador ¿a poco creen que va a querer entregar así de fácil el poder? Vamos a tener que buscar tener los mejores cuadros, valientes, echados para adelante y fuertes”, resaltó.

Lamenta que Jalisco, sea epicentro de la inseguridad y violencia en el país y considera que se debe corregir la política pública en esa materia, porque la estrategia de abrazos y no balazos de López Obrador, no funciona.

Insistente, en ponderar que Jalisco y México, merecen más.

Y que Claudia Sheinbaum es continuidad y sumisión, mientras Xóchitl Gálvez, significa un cambio positivo.

-“No se conformen. Podemos hacer el mejor gobierno de coalición en donde todas las visiones, en donde todos los partidos, en donde la sociedad, quepa aquí, en el estado de Jalisco y vamos a hacer el mejor Congreso de la Unión para apoyar a Xóchitl Gálvez y defender a México y vamos a hacer con Xóchitl el mejor gobierno para nuestro país”, arengó.

Contrario a lo que afirmó en noviembre del 2021, ahora, cuando se deciden 8 gobiernos estatales y el de CDMX, Marko Antonio Cortés Mendoza, ya no expone que sólo ganarán un estado:

-“¡Vamos a dar el campanazo! ¡Vamos a ganar!”, perfila.

¡Qué tal!

EN EL CHACALEO

En los momentos en que enfrenta de sus adversarios, presuntos señalamientos de corrupción, abuso de poder y licitaciones a modo en su círculo personal, en el proyecto emblemático del Tren Maya, el presidente Andrés Manuel López Obrador, fustiga que empresas de medios electrónicos, cuestiones políticas de gobierno, “porque no les dan publicidad”... El Presidente, olvida la máxima que reiteramos en este espacio: entre gitanos, no se pueden leer la mano... Agradecido debe estar el mandatario, porque los empresarios de los medios, desde que fue jefe de gobierno en CDMX, legitimaron su perversa manera de ejercer el encargo, con su tribuna matinal, cuando debieron hacerse respetar y no obligar a modestos y destacados compañeros, desvelarse para cubrir ese montaje que se hacía en el Antiguo Edificio del Ayuntamiento o en el “Salón Tesorería” de Palacio Nacional... Pareciera que el emblemático recinto del poder, es la casa del jabonero, el que no cae... ¡Híjole!... ¿A ver, que le diga así el Presidente a Germán Larrea, a Carlos Slim, a los dueños de las cerveceras, de las refresqueras, a los de Bimbo, El Palacio de Hierro, Liverpool, Femsa, al mayor accionista de Televisa, Emilio Azcárraga Jean... Cuál será la noticia “fuerte”, que hoy, en conferencia de prensa, dará a conocer la diputada federal del PRI, Montserrat Alicia Arcos Velázquez. En los pasillos de San Lázaro, ayer por la noche, se comentó que su mensaje, será importante “y de relevancia nacional”... Legisladora tamaulipeca, ¿Se va del PRI? ¿A Morena?... Hoy, segunda sesión formal de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, órgano colegiado que funciona durante receso legislativo 15 del mes navideño, al día último del mes con el que inicia el año y que preside diputada de Nuevo León, Marcela Guerra Castillo, quien en tiempo y forma, reiteramos, con su jefe de bancada, Rubén Ignacio Moreira Valdez, advierten que el proceso electoral por el que atraviesa la nación, podría contaminarse con la presencia de violencia y delincuencia... ¡Cuidado!... Ayer, se instaló Primera Comisión de Trabajo de la Permanente, que preside el diputado de Morena, Rosendo Medina Filigrana, y su primer acuerdo fue el de citar a comparecer a los ciudadanos que el Presidente designó para ocupar vacantes de magistrados en Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, nombramientos que tiene que ratificar el órgano colegiado... Pasarela para el examen de aspirantes a esos encargos, inician y finalizan este miércoles, una vez que termine la sesión de la Permanente... Diputado federal del MC, Salvador Caro Cabrera, presentó iniciativa que expide Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Digital, que tiene como objetivo, proteger derechos humanos de usuarios de los sistemas de información comunicaciones cibernéticas, así como reconocer y garantizar derechos digitales de todas las personas en el ciberespacio... El proyecto, se analiza en comisiones unidas de Seguridad Ciudadana y de Gobernación y Población, para su análisis, con opinión de comisión de Presupuesto y Cuenta Pública... Oportuno y necesario, el exhorto con carácter en Punto de Acuerdo que presentó el senador Ricardo Velázquez Mesa, para solicitar a las



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

17/01/2024

OPINIÓN

32 entidades federativas, apliquen mantenimiento preventivo y correctivo a las instalaciones de los parques públicos y zonas recreativas, toda vez que algunos juegos infantiles, presentan fisuras en sus estructuras, como cadenas con oxidación, que deriva en accidentes lamentables, como el de un menor de edad, que pierde la vida por subirse a los columpios del parque “La Solidaridad”, La Paz, BCS, porque estar en malas condiciones, con las cadenas oxidadas por el salitre... ¡Caramba!... Irónico, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, al fustigar desplome de una estructura de concreto en la zona de construcción del Tren Interurbano CDMX-Toluca, calzada Minas de Arena, Observatorio: “una vez más, Morena demuestra que su incapacidad es un peligro para México”... ¡Zas!... “Una característica muy representativa de la cuatrote”, critica distinguido veracruzano, en alusión a ese accidente que, afortunadamente, no dejó víctimas... Final de este mes, en un hotel capitalino, plenaria del grupo mayor en Cámara de Senadores... el Coordinador, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, adelanta que invitarán a la candidata presidencial del partido, Claudia Sheinbaum Pardo; a Luis María Alcalde Luján, secretaria de Gobernación, y otros miembros del gabinete en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador... Al final de los trabajos plenarios, previos al arranque del segundo y último periodo ordinario de sesiones en LXV Legislatura -que inicia al día siguiente-, el senador comiteco, presente licencia para dedicarse a Chiapas, cual candidato del partido, al gobierno del estado... Ese mismo día, la bancada, designa al sucesor; se perfila el senador Ricardo Monreal Ávila, quien en el último tramo de Legislatura, encabezaría a la bancada en las reformas que alista presentar el Presidente, en materia del Poder Judicial, Ley de Pensiones, Sistema Electoral Mexicano, proyectos que, hay que reiterar, de ponerse a consideración del pleno, no alcanzarían mayoría calificada en el Poder Legislativo Federal... ¡Claro!, siempre y cuando el MC, no aporte sus votos a los Decretos que alista Andrés Manuel López Obrador enviar al Congreso, el mero día de un aniversario más de nuestra Constitución, ¡sin tener mayoría constitucional en el Senado y San Lázaro!... ¡Viva México! ¡Viva!... Rafael Espinosa Juárez, vocero de la Central Mexicana de Alcohólicos Anónimos, con domicilios en Huatabampo número 18, Roma Sur, CDMX, anuncia 29 Semana Nacional “Compartiendo Esfuerzos”, la cual abordará temática de “Un mensaje de vida para los pueblos indígenas”... El evento se lleva a cabo próximo lunes, 10:00 horas, en el Auditorio Jaime Torres Bodet, del Museo Nacional de Antropología, Paseo de la Reforma y Calzada Gandhi, Chapultepec... ¡Enhorabuena!... Alcoholismo, ilustramos, no es un vicio, es una enfermedad, cual nos quedó claro en un texto que leímos y analizamos en nuestra educación media superior... Sabía usted que las mejores bebidas para nuestro cuerpo son tres: agua, café y té verde... ¡Qué mejor!, atemperar amaneceres fríos o anochecer invernal, con el Café Bautista, libre de colorantes, producto orgánico y elaboración artesanal, en 5 presentaciones... ¡Lleve a su paladar! Café Bautista, a la Canela, Vainilla, Pimienta, Moka, al natural... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaNlopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...